



## **SIR HANSCONRAD, FAITES-LES TAIRE !**

Au moment où la paix et notre démocratie sont menacées à nos portes, des femmes et des hommes se battent courageusement en Ukraine pour défendre leurs droits...quelle admiration !

Pas besoin d'aller bien loin pour constater qu'à Santeny nos groupes d'opposition subissent également depuis le dernier conseil municipal du 29 novembre, toutes les répressions, censures, et autres affronts dignes d'un maire autocrate, imposés par la validation d'un nouveau règlement intérieur. D'ailleurs Pierre Girard, conseiller municipal délégué à la vie associative a démissionné dernièrement de la majorité ne pouvant plus supporter les comportements autoritaires du Maire et de son 1<sup>er</sup> adjoint.

Ces derniers ont réduit nos libertés d'expression, de débat et d'échange au sein même du conseil municipal : police municipale à l'entrée, avertissements, exclusions : vive la démocratie locale à leur image !

Saviez-vous que seuls deux pays donnent ces pleins pouvoirs au Maire : la France et la Hongrie... de quoi nous faire réfléchir sur nos intentions de vote prochainement.

Mais les santenois ne sont pas dupes. En effet ils ne jugeront pas dans 3 ans les beaux arbres plantés par le Département, les jolies fleurs, le beau portail de --- ***Nous atteignons la limite autorisée par la mairie : 244 mots maximum dans cette tribune --***

**Bridier, museler, voici la nouvelle politique de ce Maire qui pendant 6 ans a eu la liberté d'expression qu'il souhaitait.**

Veuillez lire **la suite** de l'article sur Facebook : <https://www.facebook.com/KarenNabeth>